

Vos questions / nos réponses

## Dépistage du cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/04/2014 21:13

Bonjour alors je voudrais savoir à partir de combien de temps le cannabis peut partir dans le sang? Même si je fumais beaucoup de joints mon dernier joint remonte à vendredi dernier parce que je vais bientôt faire une prise de sang et j'aimerai bien qu'il soit négative.

---

**Mise en ligne le 23/04/2014**

Bonjour,

Le cannabis reste détectable 24h dans le sang après votre dernière consommation. Il faut donc vous abstenir de consommer dans les 24h précédent votre prise de sang. Nous vous invitons à lire, pour des informations plus complètes, notre fiche synthétique relative au cannabis grâce au lien en bas de message.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Fiche sur le cannabis](#)